

Transformar Poder Judicial será prioridad

En el último mes del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, la nueva Legislatura en el Senado tendrá, como cámara revisora, la misión de aprobar 20 iniciativas enviadas por el mandatario federal, entre ellas, la transformación del Poder Judicial, reforma que busca reducir el número de ministros de la Corte de 11 a nueve.

Al respecto, ayer, el Presidente indicó que platicará sobre el llamado plan C con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para analizar y priorizar dichas iniciativas "sin imponer nada".

— Leticia Robles de la Rosa

MISIÓN CUMPLIDA: PRESIDENTE

DARÁN PRIORIDAD A LAS REFORMAS "SIN IMPONER"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR afirma que no es caudillo y que la próxima presidenta Claudia Sheinbaum será la responsable de conducir a México sin presiones

POR ISABEL GONZÁLEZ
iga@gimm.com.mx

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, adelantó que el periodo de transición hacia lo que será el gobierno de la primera mujer Presidenta del país, Claudia Sheinbaum, incluirá giras de trabajo con los dos, así como la ratificación de Rogelio Ramírez de la O como secretario de Hacienda por varios meses más.

A tan sólo unas horas de que se dio a conocer la ten-

dencia irreversible de Sheinbaum Pardo en la jornada electoral del 2 de junio, el presidente López Obrador reveló que la noche del domingo se comunicó por teléfono con ella para felicitarla por su triunfo y ponerse de acuerdo en la fecha en que será recibida en Palacio Nacional los próximos días.

El Presidente aprovechó para aclarar que su misión fue cumplida y Claudia Sheinbaum será la responsable de conducir a México durante los próximos años,

por lo que se debe descartar cualquier tipo de imposición de su parte en alguna de las decisiones de la futura Presidenta de México, ya que él "no es caudillo ni cacique".

Aun cuando reiteró que al terminar su sexenio se jubilará de la vida política y ocupará su tiempo en cuidar su salud además de investigar y escribir sobre el México prehispánico y sus valores, al preguntarle si recibirá a Claudia Sheinbaum en su finca de Palenque, Chiapas,



respondió que sí lo haría por será su Presidenta, pero procurará no molestar:

“Voy a procurar sólo recibir a mi familia y a mis hijos y si ella (Claudia Sheinbaum) me busca, sí, porque es mi presidenta, va a ser mi Presidenta, pero yo voy a procurar no molestar”, expresó.

Al abordar el tema del plan C, que implica, entre otras cosas, elegir a jueces magistrados y ministros por la vía del voto libre y secreto, el jefe del Ejecutivo federal recalcó que es la única vía para limpiar de corrupción un poder que está al servicio de los potentados; por ello, platicará con ella para analizar y priorizar dichas iniciativas “sin imponer nada”.

“Es parte de lo que vamos a platicar con la futura o virtual Presidenta electa y luego Presidenta constitucional porque creo que la nueva legislatura inicia el primero de septiembre y yo termino a finales de septiembre, es un mes. Entonces, nos tenemos que poner de acuerdo para ver esas iniciativas con Claudia y otras cosas que tenemos que ver de manera conjunta, no quiero yo imponer nada”, abundó el mandatario federal.

Dijo que se siente muy contento por los resultados en las urnas.



Foto: Especial

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, dijo que el pueblo está muy agradecido.

